

11.09.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Drei neue Fälle zu verzeichnen

In der Stadt Dessau-Roßlau sind heute drei neue Infektionen mit dem Corona-Virus zu verzeichnen.

Dabei handelt es sich einerseits um zwei Kontaktpersonen eines bereits positiv Getesteten. Einer der beiden Fälle betrifft die Stadtverwaltung Dessau-Roßlau, weshalb sich weitere sieben städtische Auszubildende ebenfalls bereits in häuslicher Quarantäne befinden. Sie hatten in den letzten zwei Wochen gemeinsam Unterricht am Berufsschulzentrum Bitterfeld-Wolfen.

Der dritte Fall bezieht sich auf eine Seniorin, die nach einem Kuraufenthalt in Tschechien Symptome zeigte und ebenfalls positiv getestet wurde.

Außerdem liegen bereits die Testergebnisse für die Kontaktpersonen des gestern gemeldeten Falles im Jugendamt vor: Drei davon fielen negativ und eines positiv aus. Letzteres geht jedoch nicht in die Dessau-Roßlauer Statistik ein, da der Patient im Landkreis Anhalt-Bitterfeld zu Hause ist.

Die Zusammenarbeit der Gesundheitsämter verläuft reibungslos und die Kontaktverfolgungen laufen auch hier auf Hochtouren.

Insgesamt steigt die Infiziertenzahl heute auf 88 an, es bleibt bei 79 Genesenen.